

Se mantiene cuarentena en Quillota y no se contempla dicha medida en La Calera y La Cruz

Después de muchas especulaciones y rumores sobre la eventual expansión de la cuarentena sanitaria a las comunas de La Cruz y La Calera, la mañana de hoy, el Ministro de Salud, Enrique Paris, no realizó tales anuncios.

Tampoco se refirió a Quillota, la que se mantiene en cuarentena por lo menos una semana más, con los controles respectivos.

Anuncio Patrocinado



Sin embargo lo que marcó los anuncios de hoy fue el “desconfinamiento” que comenzará a realizarse en la región de Los Ríos y la región de Aysén, en la cual se permitirá ir al cine, hacer deporte y frecuentar cafés, entre otros, con ciertas restricciones, basadas principalmente en el número de participantes.

y tú, ¿qué opinas?

Se mantiene cuarentena en Quillota y no se contempla dicha medida en La Calera y La Cruz

WAVM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp

